

BERITA TERBARU

Polres Cianjur Menggelar Jum'at Curhat Bersama Masyarakat Kabupaten Cianjur

Cianjur - CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 17, 2023 - 10:54



Polres Cianjur, Polda Jabar - Puluhan pengemudi delman di Desa Limbangan Sari, Kecamatan Cianjur, Kabupaten Cianjur, mengadakan pertemuan pada Jum'at (14/07) lalu untuk berbagi curhat. Acara yang dikenal dengan sebutan "Jum'at Curhat" ini diadakan oleh Polres Cianjur sebagai upaya untuk memberikan dukungan psikologis kepada para pengemudi delman yang sering kali menghadapi tekanan dan kesulitan dalam menjalankan pekerjaan mereka.

Dalam pertemuan tersebut, sebanyak 15 pengemudi delman dari berbagai daerah di Cianjur hadir untuk berbagi pengalaman dan keluh kesah mereka. Para peserta yang hadir, saling mendengarkan dan memberikan dukungan satu sama lain serta menyampaikan saran dan masukan serta keluh kesahnya kepada petugas Polres Cianjur.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszahri Kurniawan melalui Kapolsek Cianjur Kopol Cahyadi Mulya yang didampingi oleh Kasat Bimmas Polres Cianjur AKP. Sigit Purnomo, menyampaikan bahwa acara ini diadakan sebagai bentuk perhatian terhadap para pengemudi delman yang bekerja keras untuk mencari nafkah, sambil memberikan edukasi terkait tertib dalam berlalulintas di jalan saat menjalankan delmannya "Kami sadar bahwa pekerjaan mereka tidak mudah. Mereka harus menghadapi berbagai tantangan dan tekanan selama menjalankan profesi mereka. Melalui pertemuan ini, kami ingin memberikan dukungan dan mendengarkan keluh kesah mereka," ungkap Cahyadi.

Para pengemudi delman pun tak menyia-nyiakan kesempatan ini. Dalam sesi curhat, mereka berbagi cerita tentang kesulitan ekonomi, persaingan bisnis, dan ketidakadilan yang mereka hadapi sehari-hari. Beberapa peserta juga mengungkapkan kekhawatiran mereka terhadap penggunaan angkutan modern yang semakin merajalela dan mengancam kelangsungan pekerjaan mereka.

Acara "Jum'at Curhat" ini juga diisi dengan ceramah motivasi yang diberikan oleh personel SatmBimmas dan tokoh masyarakat setempat. Mereka memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga kesehatan mental dan memberikan tips untuk menghadapi tantangan dalam menjaga situasi kamtibmas dalam kehidupan bermasyarakat.

Para peserta mengaku sangat terbantu dengan adanya acara ini. Mereka merasa diakui dan didengarkan oleh pihak kepolisian serta mendapatkan dorongan mental dalam menghadapi tantangan sehari-hari. Mereka berharap acara serupa dapat terus diadakan agar mereka tidak merasa sendiri dan memiliki tempat untuk berbagi curhat dan mendapatkan dukungan. pada kesempatan tersebut juga diberikan bantuan berupa paket sembako bagi para pekerja pengemudi delman.

Dengan adanya Jum'at Curhat, Polres Cianjur ingin memberikan solusi dan bantuan kepada para pengemudi delman agar dapat terus bertahan dan memberikan kontribusi positif bagi masyarakat. Polres Cianjur berkomitmen untuk terus mendukung para pekerja tetap semangat dan memiliki kesejahteraan yang layak.

source : Bripda Ranga Ahmadi Fahriza (Humas Polres Cianjur)